



EN CONTACTO

@oscar_contardo

Tienen al encargado de seguridad del país acusado de violación, han dado las explicaciones más absurdas al respecto, hay una mujer severamente dañada que trabajaba con ellos a quien dejaron sola y ellos están carreteando en Cerro Castillo. La frivolidad no tiene techo aquí.

@juancarlosaid

Creen programas de devolución en el país, financien programas para cosas que puedan ejercerse en Chile (no me digan que no hay). La idea de que becas Chile se convierte en un ticket con todo pagado, para justamente irse de Chile y no volver más, no me parece justo.

@Inspectorvalle2

El plan "calles sin violencia" pasará a la historia como una pantomima ineficaz que no hizo mella en la criminalidad existente. Seguimos con el plan "calles entregadas a la violencia", con asesinatos y asaltos que, sin importar lo brutal y sangrientos que sean, ya no son noticia.

@fidelsenador

Cuando un Gobierno vive una crisis

de proporciones como la actual, no se comprende que el Presidente no entienda que un cambio de gabinete, no es un favor que él hace, sino una necesidad que el país exige. Esto es mezcla de soberbia, porfía e intolerancia.

@jschaulsohn

El Gobierno dejará al país con las arcas vacías, la deuda pública al límite de lo tolerable y los fondos soberanos muy disminuidos. Aún así quieren pagar la "deuda histórica" (US\$300 millones) y condonar el CAE (US\$1.400 millones). "Después de mi el diluvio".

@albertoprechtr

La estrategia de el clan Hermsilla es digna de película. Si caigo yo, caen todos, justos y pecadores. La pregunta es ¿cuál es su credibilidad?

@patricionavía

Inapelable. Paliza. Me temo que los demócratas culparán al populismo radical de derecha en vez de explorar las razones por las que la ciudadanía decidió no renovarles el contrato por 4 años para gobernar el país.